

# *Presidente panameño asegura que defenderán la imagen del país*

---



Panamá, 4 abr (RHC-PL) En declaraciones a la prensa sobre el escándalo internacional de supuesta corrupción conocido como Panamá Papers, el presidente Juan Carlos Varela, aseguró que defenderá la imagen de su país.

El primer mandatario dijo que su Gobierno no tiene vínculos actualmente con Ramón Fonseca, uno de los dueños de la firma de abogados Mossack-Fonseca que se encuentra en el vórtice de la tempestad y quien hasta marzo pasado era ministro consejero del Ejecutivo, además de vicepresidente del oficial Partido Panameñista.

Varela precisó que como jefe de Estado continuó con el trabajo iniciado como Canciller para eliminar algunas prácticas poco transparentes en el sistema financiero del país, que ya estaba en la Lista Gris del Grupo Acción Financiera Internacional (GAFI), de la cual salió hace apenas seis semanas, tras las acciones de control emprendidas por su Gobierno.

Por su parte, Fonseca reafirmó este lunes a periodistas que la información utilizada públicamente fue "robada" de los servidores de su empresa por un pirata informático, pero ante una pregunta si conocía entonces de los usuarios finales de las sociedades creadas por ellos, afirmó que antes renunciaron a las mismas.

El otro socio de la firma de abogados, Jürgen Mossack, no hizo hasta el momento aparición pública para unirse a la defensa de la institución, y es desconocido para los medios panameños.

La información publicada el domingo pasado por el diario alemán Süddeutsche Zeitung, refirió que 128 políticos y funcionarios alrededor del mundo manejan secretamente miles de millones de dólares en bancos y compañías de papel u offshore creadas por Mossack-Fonseca.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89440-presidente-panameno-asegura-que-defenderan-la-imagen-del-pais>



**Radio Habana Cuba**